



PABLO GONZÁLEZ ROJO FUE KINESIÓLOGO EN ALTO DEL CARMEN.

## Comunidad lamenta fallecimiento de joven kinesiólogo vallenarino

**P**or medio de redes sociales desde la Municipalidad de Alto del Carmen en conjunto con el Departamento de Salud, en especial los funcionarios y funcionarias del Cesfam de la comuna, entregaron sus condolencias por el fallecimiento de Pablo González Rojo. Un joven vallenarino que se desempeñó como kinesiólogo desde el 2018 al 2023 en el Cesfam, ganándose el aprecio y cariño de sus compañeros de trabajo y de los usuarios del Centro de Salud de la comuna.

Desde el Colegio de Kinesiólogos de Chile lamentaron

también el fallecimiento del colega, que egresó de la carrera en 2017 desde la Universidad de Antofagasta.

Pablo González Rojo realizó sus estudios de enseñanza media en el Liceo San Francisco de Vallenar. Quienes fueron compañeros y compañeras de trabajo, pacientes y compañeros y compañeras del joven expresaron por redes sociales diversas comentarios respecto a la gran persona que era Pablo tanto a nivel profesional como persona, entregando las correspondientes condolencias a su familia en este complejo y sensible momento.